

Mesdames et Messieurs,

C'est avec beaucoup de plaisir que Montgenèvre, les Montgenévrais, la Régie Autonome des Remontées Mécaniques et toutes les équipes de la Commune et de l'Office de Tourisme vous accueillent pour le Challenge PistenBully 2025. Cet événement emblématique, particulièrement reconnu au sein des exploitants de domaine skiable et des Communes supports de stations, rassemble pour sa 25<sup>ème</sup> édition plus de 120 concurrents venant de France et d'Andorre. Nous sommes heureux qu'il puisse avoir lieu cette année sur notre piste du Col, équipée d'un télésiège depuis 1958 ! Il est organisé par PistenBully, partenaire de longue date de notre domaine skiable et de notre station au sens large. Avec Roger ROUAUD et Daniel GARCIN, je tiens à remercier de nouveau M. Gilles FOURNIER, Directeur Général de Kassbohrer France, pour le soutien qu'il nous a apporté dans la rédaction d'un livre intitulé « *Montgenèvre, l'odyssée des remontées mécaniques* ».

Chaque nuit, Mesdames et Messieurs les dameurs, la nature vous réserve son lot de surprises... Et c'est sans doute ce qui fait tout le charme de votre métier ! Vous êtes des passionnés de la montagne, et savez apprivoiser la neige pour rendre les pistes de ski plus sûres et plus agréables pour les clients. Vous êtes bien souvent seuls dans votre cabine, et pourtant, l'esprit d'équipe, la sécurité et l'entraide sont des éléments qui vous caractérisent, car c'est tous ensemble, au sein de vos organismes respectifs, que vous contribuez au succès de votre station et à la satisfaction de ses clients.

S'agissant de Montgenèvre, plus personne n'ignore que notre station est celle qui, sur le massif alpin du Sud, ouvre le plus tôt et ferme le plus tard (cette année, le 21 avril). La réussite des 5 mois de ski proposés chez nous, nous la devons très largement aux dameurs de la Régie Autonome des Remontées Mécaniques, sous la houlette de Frédéric SALLE, qui connaissent parfaitement le terrain et se déplacent quasiment les yeux fermés avec leurs engins. La qualité du damage de nos pistes est reconnue, c'est une véritable, « marque » d'excellence de notre domaine skiable. Tout le mérite en revient à ces professionnels dévoués et passionnés par leur métier, que je tiens à saluer très chaleureusement ainsi que toutes les équipes qui les entourent ! Les personnels de notre Régie sont ainsi à la hauteur de notre domaine skiable qui, avec 400 km de pistes partagées de Montgenèvre à Sestrières, se classe au 5<sup>ème</sup> rang mondial.

Mesdames et Messieurs, pour conclure ce moment fraternel de partage et de convivialité, je me dois d'évoquer les perspectives magnifiques assignées à notre station. Son histoire unique et singulière, la Doyenne Montgenèvre continuera à l'écrire lors des Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver 2030, en accueillant les épreuves de snowboard géant parallèle, slopestyle, half-pipe et cross. Nous sommes fiers et honorés d'une telle distinction, et avec vous tous, nous sommes certains que les Alpes Françaises relèveront le défi d'organiser des Jeux à taille humaine, vertueux et largement pensés pour les sportifs et leur réussite, ce qui me donne l'occasion de saluer très sincèrement mon ami Luc Alphand.

Je vous remercie tous très chaleureusement et vous souhaite bonne chance pour l'annonce des résultats, demain.